
今年度の運動会は、コロナ感染症対策を講じながら、ほぼ例年同様の運動会を実施する

ことができました。１年生にとっては中学校で初めての運動会で、先輩達の活躍を手本と

しながら、すべての種目に全力で頑張ろうとする姿が印象的でした。また、応援団を中心

に各係の仕事にも一生懸命に取り組み、それぞれの活動を通して多くのことを学ぶことが

できたと思います。クラスや学年、学校全体での絆が深められた飯岡中大運動会を盛大に

開催できたことに、保護者の皆様に感謝申し上げます。 
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紅組    さん 
 当日は、全校で練習してきた成果を発揮で

きる日が来たと思いました。僕は用具係で予

想以上に大変でしたが、一人一人の力のおか

げで運動会ができることを思い、頑張れまし

た。今回は紅組が優勝しましたが、終われば

仲間です。この運動会では、勝つ喜びと負け

る悔しさを知れて良かったです。 

 

紅組    さん 
 「力を合わせて３人４脚」では、練

習でずっと白組に負けていたけれど、本

番で勝ててすごく嬉しかったです。しか

し、一番勝ちたかった応援合戦では、負

けてしまったので悔しかったです。来年

も楽しい運動会にしたいと思います。 

白組    さん 
 僕は実行委員として、会場のテントの組み

立てや競技内容について話し合うなど、最後

まで仲間と協力して臨むことができました。

今回「最後まであきらめないで協力し合うこ

と」を学んだので、今後の学校生活に活かし

ていきたいです。 

白組    さん 
 当日の応援合戦に、私は他に負けな

いくらい大きな声で挑みました。どん

なに負けていても、どんなに差があっ

ても、あきらめずにやり遂げることが

できて嬉しかったです。みんなと協力

し合うことの大切さを知ることができ

ました。 

 

 

 

 

さん 

昼休みも放課後も、毎日声が枯

れるほど応援練習を頑張り、運

動会を盛り上げました。頼もし

いリーダー達です。 

運動会の企画から運営を、中心

になって行いました。我ら１年

生の学年種目も実行委員が考案

しました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次なる行事は文化祭！！ 

 

３年ぶりに  海岸清掃を行いました！ 
９月２２日（木）の午後に全校生徒で、３年ぶりとなる海岸清掃を 

行いました。昔、飯岡海岸の浸食をくい止めようと飯岡の児童２名が海岸に飯岡石

を積み上げて「波止」を築こうとし、その活動がやがて全校児童に広まり、防波堤

を築くきっかけとなったそうです。１年生も、海岸に落ちているゴミを一生懸命に

拾いました。これからも飯岡の海を大切に守っていきたいと思います。 

１の１    さん・    さん 

１の２    さん・    さん 

 

クラス 曲  名 指揮者 伴奏者 

１の１ 夢の世界を   

１の２ 大切なもの   

  

 


